

-Bio

Dicho de una cosa: Ser, por naturaleza, imitación o convenio, representación, indicio o signo de otra cosa distinta

-Cito

Citó | Conjugación de citar en español. Pretérito para el sujeto él/ella/usted del verbo citar. Presente para el sujeto yo del verbo citar. Ver la entrada para cito

-dermis

La dermis es la **capa más gruesa y profunda de nuestra piel**. Formada por tejido conjuntivo con funciones que hacen de la piel un órgano muy dinámico, constituye el sostén de la epidermis. La dermis está a su vez dividida en dos capas: la papilar y la reticular

-epi

Generalmente se produce cuando una bacteria de transmisión sexual se extiende desde la vagina hasta la matriz (útero), las trompas de Falopio o los ovarios.

-fito

El término fito es para **plantas y vegetales** y el zoo para animales.

-trofo

Elemento compositivo para formar palabras cultas en torno a la alimentación, nutrición. Ejemplos: (...) + -blasto → trofoblasto: + -logía → trofología

-soma

Soma. El soma o **cuerpo celular contiene el NÚCLEO y la mayor parte de la maquinaria que mantiene los procesos vitales de la célula**. Su forma varía considerablemente en los diferentes tipos de neuronas Page 10 Tema 1: Células del Sistema Nervioso Página 10 Dendritas.

-multi

Elemento compositivo que significa **muchos, relativo a una gran cantidad o abundancia**.

-pato

. coloq. **Persona sosa, sin gracia, patosa. U.**

-cele

La voz de origen griego, cele (kele) significa "**tumor, hernia, acumulación**". Ver: otras raíces griegas. Esta no es una palabra castellana. Es un elemento radical que nos viene del griego y es usado en palabras co

-histo

Interrupción en el espacio o en el tiempo.

"hubo un hiato en esa relación, desde el momento en que los Mesa se mudaron a Quito hasta su regreso, años en los que no se escribieron nunca"

-logía

Significa '**tratado**', '**estudio**', '**ciencia**'.

-micro

El elemento micro-, del griego μικρός (mikros), que encontramos en palabras como **microbio, microprocesador y microscopio**. Se asocia con una raíz indoeuropea *smik (pequeño), presente también en la palabra miga.

-neuro

adj. **Carente de rasgos distintivos o expresivos**. Un timbre de voz neutro. Mirada neutra.

-termo

Un termo, es un **recipiente que se utiliza para mantener la temperatura de un fluido**. Como verán, tiene varios nombres, especialmente en los países de Sudamérica. Básicamente, es una vasija de vidrio, en un contenedor de plástico para que no se dañe

-endo

Elemento prefijal de origen griego que entra en la formación de nombres y adjetivos con el significado de '**dentro**', '**en el interior**'.

"endocarpio, endodoncia, endoenergético"

-cloro

El cloro es una **sustancia química industrial muy importante que se usa en la manufactura de miles de productos**. También se usa para desinfectar agua, aunque el cloro se transforma rápidamente a otras sustancias al comienzo del proceso.

-osteo

Significa 'hueso'.

-proto

Potro", por último, puede ser un apodo que se le concede a quien tiene mucha fuerza o avanza a gran velocidad, como un caballo. O a aquel que se destaca por su belleza. Al cantante argentino Rodrigo Bueno, por ejemplo, se lo conoció como "El potro"

-zoo

Forma acortada de **parque zoológico**, lugar de esparcimiento en el que los visitantes pueden contemplar especies animales salvajes o exóticas, que están en lugares cerrados y jaulas.

-leuco

Significa 'blanco' o 'de color claro'. Leucocito, leucoma.

-lisis

Disolución, desaparición gradual, bien sea de una célula o de los síntomas de una enfermedad.